

25. April 2015 - 00:04 Uhr - Alexander Zens - Wirtschaft

## Oberösterreichs Advokaten im Porträt

In Oberösterreich gibt es rund 120 Anwaltskanzleien. Hier finden Sie zehn der bedeutendsten im Porträt. In puncto Größe erhebt die Liste aber keinen Anspruch auf Vollständigkeit.

### 3. Hasch & Partner



**Von Linz aus nach Osteuropa:** 1993 von Alexander Hasch (Bild) gegründet, ist die Linzer Kanzlei Hasch & Partner stetig gewachsen. Seit 2001 ist auch Franz Guggenberger Partner. Er leitet den Standort Wien. 2005 wurde das Partner-Team um Bernhard Steindl erweitert, 2009 um Ralf Brditschka. Dazu kommen zahlreiche weitere Anwälte. Insgesamt sind in Linz und Wien 37 juristische Mitarbeiter tätig.

Mithilfe von Kooperationspartnern ist Hasch & Partner auch in Graz, Wels, Budweis, Prag, Bratislava, Zagreb und Novi Sad tätig. Die Kanzlei deckt alle Bereiche des Wirtschafts- und Unternehmensrechts ab. Mandanten sind etwa, wie aus dem Markt bekannt, Polytec und S&T sowie die Intersport-Gruppe und viele Privatstiftungen. Auch in Sachen potenzieller Restitutionsansprüche in Serbien ist Hasch & Partner tätig.